



Ruta Ferrari, 400 m MD

Abierta por C. Ferrari, D. Borgonovo, P. Negri, S. Liati, A. Zoia y P. Castelnovo el 20 de julio de 1975

Repetida el 4 de julio por Aritza Monasterio, Javier Alipi, Braulio Expósito y David Nieto

Desde el Campo I (5300 m) bajar hacia la base de la primera rimaya, donde comienzan las dificultades, primero solventando la escalada de la primera rimaya que da paso a una gran rampa de dos largos de 60 metros cada uno, a 70° de nieve dura, asegurada con reuniones sobre estacas de nieve, que nos deja debajo de la segunda rimaya, también dificultosa. A partir de aquí se inicia la escalada de la canal o tubo de órgano (400 metros), que durante siete largos más, de 60 metros cada uno, y con pendientes de 70 y 80° de nieve y hielo, no dejan en la arista somital. Por una ancha arista llegamos a la cumbre principal del Alpamayo.

Los largos de la canal se aseguran con tornillos de hielo, salpicados de puentes abalakov, que hay instalados para los rápeles, de anteriores ascensionistas.

Desde la arista somital se inicia el descenso, que, durante 9 rápeles, siete de ellos sobre puentes abalakov en la canal y dos más sobre estacas en la rampa de nieve, llegamos por debajo de la primera rimaya. Desde aquí al Campo I (5300 m).

DIFICULTAD DEL NEVADO ALPAMAYO

La escalada al Nevado Alpamayo requiere experiencia en escalada en hielo y roca, así mismo, una excelente preparación física y mental para alcanzar su cumbre.

En los últimos años el acceso a campo alto se ha tornado exigente porque se han abierto grietas nuevas y esta parte de la ruta también requerirá de escalada en hielo. Dicho eso, la dificultad de Alpamayo se la puede definir en dos aspectos: Físicamente exigente y técnicamente Muy Difícil.